

Nun, sagte Sidonia, wenn ein König nicht einmal mächtig genug ist, einer Raube ihre Unarten abzugewöhnen, so kann ich mich über den gefressenen Kuchen auch zufrieden geben.

Der blutige, jedoch mutige General.

Der schöne Frühling war gekommen und Eduard gab allen Gespielen und Nachbarn, die ihm lieb waren, ein festliches Vogelschießen. Die Kosten trug des Vaters Kasse, und die Güte der freundlichen Mutter hatte Backwerk, Milch u. dgl. besorgt; Amalie aber hatte schon einen herrlichen Kranz für den Sieger gewunden, dem das Glück des Tages den ersten Preis gönnen würde.

Gustaf schoß nicht mit; er wollte, nebst den Eltern, Amalien und einigen Hausfreunden, bloß den Zuschauer machen; denn er wußte wol, daß er ein beßerer Schütze war, als irgend Einer unter dem ganzen Heere, welches auf dem Hofe aufmarschierte. Aber eben dieses Heer bestürmte den armen Gustaf mit großer Hitze, bis er mitzuschießen versprach.

Ihr werdet sehen, sprach Gustaf, daß ich schlechte Ehre einlege. Ich will froh sein, wenn ich den Vogel